

**Concours** Les meilleurs courts-métrages sur l'Amérique du Sud feront l'ouverture de la semaine « Latino corazón »

# Filmer l'Amérique avec son cœur

L'AMÉRIQUE du Sud... un continent qui somme comme un rêve de découverte, d'aventure, d'histoire et de cultures foisonnantes. Depuis deux ans, il est possible de faire partager cet amour en vidéo.

L'association « Latinoamericalli » renouvelle son appel aux passionnés de la caméra et de l'Amérique latine. Les Bisontins de tous âges ont le champ libre pour la réalisation : documentaire, film, montage, ... Il peut être tourné avec du matériel spécialisé, ou même un téléphone de bonne qualité. Le film doit juste traiter des pays hispanophones et durer moins de 3 minutes.

L'année dernière, c'est Samuel Régnier qui a remporté la mise. Il a réalisé un montage retraçant avec émotion le combat des mères de la place de Mai en Argentine pour retrouver leurs enfants disparus lors de la dictature.

Chantal Morre, présidente de l'association Latinoamericalli, est une ex-prof. Elle a gardé de bons contacts avec ses collègues, et encourage la participation des classes de collège et de lycée au projet. Une bonne manière de travailler son espagnol, d'en apprendre plus sur la cultu-

re sud-américaine, et de sortir du train-train des cours.

Le meilleur de chaque catégorie (collège, lycée et indépendant non professionnel) sera primé, récompensé et diffusé lors de l'ouverture du festival au petit Kursaal. Les projets doivent être envoyés sur DVD avant le 1<sup>er</sup> novembre.

## Une semaine de musique, de danse, d'invités et de films

Le court-métrage récompensé ouvrira un festival riche en événements. Des films de Colombie, de Cuba ou encore d'Argentine ont été minutieusement sélectionnés. La présence de Marie-Christine Magloire sera l'un des points d'orgue de la semaine. Sa collection retrace musique et percussions des Caraïbes.

L'Amérique latine serait-elle aussi magique sans ses rythmes endiablés ? La soirée « multi-culti » sera consacrée aux différentes danses, comme la capoeira, le tango, la salsa et la batucada. Un stage d'initiation danse afro caraïbes sera d'ailleurs proposé.

Les engagements ne sont pas non plus oubliés. L'association « Club Quetzal »



■ L'ancienne prof d'espagnol Chantal Morre relance son concours vidéo, récompense pour le 1<sup>er</sup> prix.

Photo M.R.

échangera avec le public après la projection du film documentaire « Le silence de Neto », sur la guerre au Guatemala dans les années 1990.

Une initiative qui ravira les

Bisontins amoureux du continent, et les importantes populations espagnoles et chiliennes implantées dans la région.

**Maxime ROUSSEAU**

Festival « Latino Corazón »

du 26 novembre au 1<sup>er</sup> décembre. Pour plus d'informations sur les animations et le concours de court-métrage : [latinoamericalli.blogspot.com](http://latinoamericalli.blogspot.com), tél. 038 153 70 44 ou 06 19 25 56 20.